



Comentario / Rafael Cardona (Analista Político)

“Cada día se nota más en este país que hay un uso político de las herramientas judiciales. Extraña mucho que cuando hay un movimiento crítico y un movimiento opositor, empiezan a resucitar acusaciones que tienen que ver con asuntos que no se han podido ni siquiera estructurar bien en una carpeta de investigación. Lo que sí estamos viendo es que se había atenuado la persecución en contra de Alejandro Moreno y ahora, cuando se acerca esta votación, que se aplazó para el próximo martes, es el momento en que todas las baterías se enfilan en su contra. El señor diputado Mier da explicaciones que no corresponden a la realidad, él dice que todo es parte del proceso y que así se ha hecho en investigaciones similares, en ocasiones anteriores. Eso simplemente da risa, porque es tan evidente cómo se ha ido construyendo esta labor de acoso”.

<https://drive.google.com/file/d/1iSImaqTc-2qxJRPkQEg5lx9SPpQNzl4v/view>